

# *Le chef de la diplomatie chilienne met en exergue les liens avec la Chine et la CELAC*

---



Santiago du Chili, 22 janvier (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Chili, Heraldo Muñoz, a mis en exergue les liens de son pays avec la Chine et la volonté d'élargir les relations de l'Amérique Latine et des Caraïbes avec ce pays asiatique.

Au cours des consultations à niveau d'experts du Second Forum de Coopération de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, avec la Chine, Heraldo Muñoz a souligné que c'est un honneur pour son pays que d'être le siège de cette rencontre.

Il a ajouté que ce bloc continental aspire à concrétiser des accords avec Beijing dans les domaines de l'énergie, de la connectivité, de l'infrastructure, de l'environnement et des questions politiques.

Par ailleurs, le quartette de ministres de la CELAC, formé du Salvador, de la Guyana, de la République Dominicaine et de l'Équateur, plus la Chine et le Chili auront une nouvelle rencontre à la fin de la journée.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/153181-le-chef-de-la-diplomatie-chilienne-met-en-exergue-les-liens-avec-la-chine-et-la-celac>



**Radio Habana Cuba**